

Bern, 12. Januar 2014

Medienmitteilung

Thomas Hefti in den Ständerat gewählt

FDP erfreut über die Verteidigung des Ständeratssitzes im Kanton Glarus

Die Wahlberechtigten des Kanton Glarus haben heute Thomas Hefti klar als Nachfolger des überraschend verstorbenen Pankraz Freitag in den Ständerat gewählt. Damit spricht die Glarner Bevölkerung der FDP ihr Vertrauen aus und setzt ein starkes Zeichen für eine liberale Politik in der kleinen Kammer.

Als Landrat und Gemeindepräsident von Glarus Süd verfügt Thomas Hefti über ein grosses politisches Netzwerk und kennt dank seiner langjährigen Erfahrungen in der kantonalen und kommunalen Politik die Interessen des Bergkantons. Der 54-jährige Rechtsanwalt wird dank seiner sachlichen, überlegten und lösungsorientierten Art von allen politischen Lagern akzeptiert und geschätzt. Die FDP ist überzeugt, mit Thomas Hefti einen hervorragenden Nachfolger des verstorbenen Ständerats Pankraz Freitag gefunden zu haben.

Hefti hat im Wahlkampf betont, sich besonders für gesunde Finanzen und einen gerechten Finanzausgleich einzusetzen. Für den Glarner ist eine Regionalpolitik von Bedeutung, die die Berggebiete berücksichtigt, eine sichere und nachhaltige Energieversorgung sicherstellt sowie gute verkehrstechnische Verbindungen des Kantons ermöglicht. Er wird sich weiter für eine Schweiz einsetzen, die der privaten Initiative Raum lässt und die Selbstverantwortung der Bürgerinnen und Bürger stärkt.

Mit dem Sieg Thomas Heftis gegen Martin Landolt kann die FDP einen wichtigen Erfolg in einem wichtigen Abstimmungskampf gegen die BDP verbuchen. FDP.Die Liberalen gratuliert Thomas Hefti und wünscht ihrem neuen Ständerat viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

Kontakt:

• Thomas Hefti, Ständerat Glarus, 079 443 10 10

• Stefan Brupbacher, Generalsekretär, 079 789 13 81

• Pia Guggenbühl, Kommunikationschefin, 079 566 60 10

• Aurelie Haenni, Pressesprecherin, 079 315 78 48